

**Staatskanzlei***Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Für sicherere Medizinprodukte**

**Solothurn, 15. Mai 2018 – Die EU hat neue Richtlinien erlassen, damit Medizinprodukte noch sicherer werden. Die Schweiz passt ihr nationales Recht entsprechend an, um keine technischen Handelshemmnisse zu riskieren.**

Die Europäische Union hat 2017 zwei neue Verordnungen zu Medizinprodukten und Diagnosemitteln verabschiedet und setzt diese mit kurzen Übergangsfristen um. Damit dieses neue Recht in der EU und in der Schweiz koordiniert umgesetzt werden kann, werden das Heilmittelgesetz und das Humanforschungsgesetz angepasst. So bleibt der Zugang zum europäischen Binnenmarkt für diese Produkte offen, was ein Vorteil ist für die namhafte Medizinprodukte-Industrie in der Schweiz. Aber auch aus Patientensicht ist die neue Regelung ein Gewinn, weil die Sicherheit der Medizinprodukte und damit die Patientensicherheit verbessert werden.

**Weitere Auskünfte**

Marco Schärer, Kantonsapotheker, 032 627 93 78